

BIG ISSUE

Suardi Saleh dan Dokter Ulfah Hadiri Upacara Hari Pramuka Ke-63

Ahkam - BARRU.BIGISSUE.ID

Aug 15, 2024 - 05:53



BARRU- Upacara Peringatan Hari Pramuka Ke-63 Tahun 2024 tingkat Kabupaten Barru, berlangsung di Bumi Perkemahan Lajulo Indah, kelurahan Tuwung, kecamatan Barru, pada Rabu (14/8/2024).

Dalam upacara tersebut, Bupati Barru Dr.(H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, didaulat menjadi Pembina Upacara. Tampak hadir Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru

drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS.

Suardi Saleh yang juga Ketua Kwarcab Pramuka Barru kepada anggota Gerakan Pramuka di seluruh penjuru tanah air Indonesia khususnya di kabupaten Barru mengucapkan selamat memperingati Hari Pramuka ke-63 tahun 2024.



"Atas nama Gerakan Pramuka saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota Mapicab, jajaran kwarcab, kwartir ranting, Pelatih dan Pembina telah mendukung program-program dan kegiatan yang diselenggarakan oleh GP Kwartir Cabang Barru", ucapnya.

Menurutnya kita harus bersyukur dengan dukungan tersebut, Pramuka telah menunjukkan eksistensinya dalam mempersiapkan generasi muda dan selalu menjadi garda terdepan untuk membentuk anggota pramuka yang berjiwa Pancasila serta menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

"Saat ini kita tengah dihadapkan pada berbagai tantangan zaman yang penuh ketidakpastian, perkembangan teknologi dan komunikasi tanpa batas, maraknya judi online, aksi bullying, kasus narkoba, pornografi, hingga budaya asing yang telah menggerus semangat gotong royong dan nasionalisme generasi muda", ungkap Suardi Saleh.



Untuk menghadapinya, Kata Bupati Barru, Pramuka sangatlah tepat untuk menganalisis situasi saat ini, karena Pramuka memberikan pendidikan life skill, soft skill, hard skill, serta dilengkapi dengan kecerdasan SESOSIF yaitu kecerdasan Spiritual, Emosional, Sosial, Intelektual, dan Fisik yang menjadi postur ideal seorang pramuka sebagai generasi pembawa perubahan untuk bangsa Indonesia.

Lebih lanjut Bupati Barru menjelaskan sebagai organisasi pendidikan non formal, GP saat ini tidak hanya sekadar menangani character building tetapi juga berperan aktif pada bidang lainnya seperti pengabdian masyarakat yakni melakukan perbantuan berbagai kebencanaan, terlibat pada tim SAR, melaksanakan kegiatan bakti sosial, dan aktif pada pelestarian lingkungan hidup

Selain itu Bupati Barru menyebutkan Pramuka terus melakukan transformasi kurikulum agar bisa beradaptasi dengan kebutuhan zaman saat ini dan dimasa yang akan datang.

"Dan upaya ini adalah bagian dari kontribusi dalam menyongsong Indonesia Emas Tahun 2045 untuk mempersiapkan Sumber Daya Manusia (SDM) yang unggul dan memiliki daya saing, Karena SDM yang dipersiapkan oleh GP adalah SDM yang berjiwa Pancasila karena dididik dengan Fundamental Value Transformation Gerakan Pramuka yaitu pengamalan Tri Satya dan Dasa Darma Pramuka, sehingga pramuka akan menjadi aktor penggerak dan pilar kekuatan negara dalam menuju Indonesia Emas tahun 2045", ungkapnya.

Terkait Kegiatan perkemahan Pramuka dalam rangka Hari Pramuka ke 63 tahun 2024, Bupati Barru merespon bahwa kegiatan ini sangat tepat guna membangun sinergitas, kolaborasi, persaudaraan yang dirangkai dalam bentuk lomba untuk memberikan motivasi dan semangat juang kepada anggota Pramuka dengan tetap menjunjung tinggi sportivitas sebagai seorang Pramuka sejati

Bupati Barru menambahkan pemberian penghargaan bagi orang dewasa baik pancawarsa maupun darma bakti menjadi bukti perhatian kepada Kakak-kakak yang selama ini mengabdikan dirinya demi kemajuan GP di Indonesia khususnya di Kab. Barru

Diakhir sambutannya, kepada kakak-kakak dan adik adik Bupati Barru berharap untuk bekerja lebih keras lagi sehingga dapat memajukan GP pada saat ini dan masa yang akan datang.

" Semoga Allah SWT melindungi upaya dan langkah kita semuanya untuk dapat mewujudkan pramuka yang lebih baik dan handal", harapnya.

"Selamat Hari Pramuka ke-63
Satu pramuka untuk satu Indonesia
Jayalah pramuka, jayalah Indonesiaku", pungkasnya.

Seusai upacara Bupati Barru bersama Plt Ketua TP PKK Kab.Barru selanjutnya mengunjungi kegiatan perkemahan di Lapangan Sepak Bola Cilellang Kecamatan Mallusetasi dan Lapangan Andi Majjareng Takkalasi Kecamatan Balusu.

Hadir Kepala Kejaksaan Negeri Barru, Wakapolres Barru, Pabung Kodim 1405 Parepare, Para Pimpinan OPD, Para Kabag, Ketua Bawaslu Barru, Para Wakil Ketua Kwardcab Barru, Kepala Kemenag Barru, Para Camat, Para Pengurus Kwardcab Barru, Para Ketua Kwartir Ranting, Para Pembina Kwartir Ranting Pramuka, Para Peserta Upacara.